

COINCIDEN FITCH Y MOODY'S

Temprano, para evaluar impacto en calificación

Falta opinión de los congresos de México y EU

Yolanda Morales

EL ECONOMISTA

ANALISTAS DE las calificadoras Fitch y Moody's advierten que es temprano para evaluar el impacto del acuerdo comercial entre México y Estados Unidos sobre el perfil crediticio del país.

La analista soberana de Fitch, Shelly Shetty, explica que “aún es pronto para evaluar cómo afectará este nuevo acuerdo a la competitividad exportadora de México y los flujos de Inversión Extranjera Directa hacia el país en el mediano plazo, ello dependerá de cómo asignarán sus inversiones futuras compañías como las automotrices”.

“El anuncio es un paso en la dirección correcta, puesto que atenua la incertidumbre que ha pesado para México en términos de



Shelly Shetty, analista soberana de Fitch. FOTO ARCHIVO EE

inversión y una perspectiva económica más amplia en meses recientes”, recuerda.

Para Fitch, la negociación del TLCAN ha sido un foco de presión para la nota soberana que en la agencia es “BBB+” con perspectiva Estable.

La analista ha explicado que el escenario base para Fitch acerca del TLCAN es de una firma. Sin embargo, su responsabilidad es

evaluar las condiciones en las que se desenvuelve un soberano.

NO ALTERA ESCENARIO

Para Jaime Reusche, analista senior soberano de Moody's, el perfil de crédito de México es de “A3” con perspectiva Estable y se mantiene inalterable.

“Este evento —el acuerdo de principio bilateral— no altera materialmente nuestra vista crediticia de referencia. Canadá debe integrarse a la negociación para completar el acuerdo del TLCAN”, asevera.

Destaca que falta ver lo que deciden los congresos de ambos países. Sobre la proximidad para lograr un acuerdo tripartita, el analista de Moody's dice que es muy poco tiempo para pensar que se ratifique antes de la toma de posesión de Andrés Manuel López Obrador o de las elecciones intermedias de Estados Unidos. Por ende, “no hay garantía de que esté vigente para fines de este año”.

Moody's es la agencia que tiene a México con la calificación más alta, tres escalones arriba del grado de inversión. Apenas en abril pasado retiró la advertencia negativa que indicaba que estaba en riesgo de un recorte en la calificación.